

LOCAL | Sucesos

Fallece ahogado en una piscina particular de Priego un niño de 2 años

Aunque el pequeño llegó con vida al hospital comarcal Infanta Margarita, no pudo hacerse nada por evitar el trágico desenlace

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de julio de 2017 - 18:25



Un niño de dos años de edad (A.S.C.) fallecía a última hora de ayer miércoles en el hospital Infanta Margarita de Cabra, tras sufrir en Priego un accidente en una piscina particular en la que se encontraba junto a su familia.

Los hechos se produjeron en la tarde-noche del miércoles en una casa de campo del abuelo materno de la víctima ubicada en el diseminado de Genilla, a unos 3 kilómetros del casco urbano de Priego, cuando según apuntan distintas fuentes, el pequeño caía en la piscina sin que su familia tuviera

constancia de ello. Alertados por su ausencia lo encontraron en el interior de la misma intentando reanimarlo sin éxito, al igual que los agentes de la Policía Local que se desplazaron hasta el lugar de los hechos tras ser avisados por los familiares sobre las 21:15 horas.

Minutos después llegaban las asistencias sanitarias que consiguieron que el pequeño respondiera a las maniobras de estimulación cardiopulmonar, siendo trasladado con vida al hospital comarcal Infanta Margarita, donde al filo de la media noche fallecía debido a la gravedad de su estado.

Los restos sin vida del pequeño fueron trasladados a las instalaciones del Instituto de Medicina Legal de Córdoba donde a primera hora de hoy jueves se le practicó la autopsia, que determinó que la muerte había sido «accidental por ahogamiento», según apuntan los primeros indicios con los que ya se trabaja en el marco de la investigación abierta por la Guardia Civil para esclarecer las circunstancias que originaron el trágico suceso.

Tras conocerse la noticia, ya en la propia madrugada del jueves las muestras de dolor fueron numerosas, decretando el Consistorio a primera hora de la mañana un día de luto oficial así como la suspensión de todos los actos previstos durante la jornada, ondeando a media asta y con crespón negro las banderas en el palacio Consistorial como muestra de dolor por la pérdida del pequeño Alejandro.

El sepelio tendrá lugar hoy jueves, a las siete de la tarde en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de Priego.